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H29.4.24 

 

西南学院大学ラグビー部ＯＢ会 平成２９年度第２回幹事会 議事録 

 

作成：古屋 

 

■日時   平成 29年 4月 17 日（月） 19:00～20:45 

 

■場所   西南コミュニティセンター 1F多目的室 （福岡市早良区西新 3丁目） 

 

■出席者 （敬称略）73期：衣笠 74期：渡辺 77期：前田 86期：古屋 88 期：下川 89 期：平井  

90 期：堺 90期：古田 93 期：黒木  計 9 名 

 

■内容 

１．ＯＢ会の諸課題及び活動に関する事項 

 【審議事項】 

(1)ＯＢ会費および強化費の納入促進施策 【黒木会計担当補佐】 

  ①現状の入金状況  4 月 14日現在    

    年会費：43名   215,000円（進捗率 22.6％） ※予算   950,000円（190名）  

    強化費：32名   195,000円（進捗率 27.9％） ※予算   700,000円（140名） 

   ※特別会計：12 名  390,000円（進捗率 19.5％） ※目標 2,000,000円 

  ②今後の取り組み  

   ・4月 14 日現在の納入状況についてＨＰ掲載し、納入意欲が高まることを期待したい。 

   ・年会費・強化費の口座振替日は 5 月 27日である。 

 

   →ＯＢ会員への案内にあたって、今年と来年は 90 周年記念事業に関する寄付や記念グッズ購入の 

依頼事項が多いので、取り組みにあたっての優先事項を確認したい。  

    ⇒第一優先は「年会費＋強化費」、第二優先は「90周年記念事業に対する特別会計への寄付」 

    グッズ関連（記念品・旧公式ジャージ・レプリカジャージ）はその次のお願いとする。 

   ⇒了承 

 

(2)創部 90周年の取り組み 【古屋副会長兼幹事長】 

  ①実施予定項目の進捗状況と今後の取り組み ※「スケジュールイメージ vol.6」「収支計画案 vol.6」 

   ・記念式典は 2018年 5月 19日（土）を第一候補とし、スケジュール化している。 

    2017年秋以降招待客を絞り、年内までに招待客を確定。 

    2018年 2月にＯＢおよび招待客へ案内状を発送予定。 

   ・記念品（土産品）は、現状案として次のとおり。製作等にあたり、スケジュール表では前倒しに

計画しているが、次回の幹事会で選定できるよう目指したい。 

ｱ）トートバック（式典参加者＋招待客）を 200 枚   200枚＊2000円＝400,000円 

ｲ）オリジナルニモカ（寄付者・団体＋式典参加者＋招待客 等） 500 枚＊864 円＝432,000円 

ｳ）記念品の渡し方によって、既成品の手提袋を準備  200枚＊500円＝100,000 円 

・「10年間の歩み」は、別添イメージにて冊子作成し式典参加者に配布予定。 

内容は式典時にスライド上映するとともに、ＨＰに掲載予定。 

・講演会（案）について、別途、実施方法・人選等太田副会長より提案予定。 
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・ＯＢ戦は福大さんをイメージしているので頭出しを行いたい。 

   ②記念グッズの申込状況と販売促進施策ならびに在庫品の販売活動 

・ＯＢ総会以降の記念グッス販売については次（ｱ～ｴ）のとおり。 

 ｱ）2016年度記念グッズ販売・・・白ポロ 6枚、ネックウォーマー1枚 

ｲ）2017年春・夏記念グッズ販売（緑ポロシャツ）・・・現状申込み：18枚（目標：90枚） 

ｳ）旧公式ジャージ販売・・・現状販売数：28枚（残数：30枚、目標：全数完売） 

ｴ）レプリカジャージ販売・・・現状申込み：6枚（目標：40 枚） 

・イベント（壮行会等）時に販売促進すると同時に、ＨＰに掲載し案内をかけることとしたい。 

 

→オリジナルニモカの数量（500 枚）は多く、しかも割高感がある。 

⇒ロット数の交渉は難しい。これを採用するにあたっては、使用方法を考える必要がある。 

→「10年のあゆみ」はカラーコピーによる手作りなので費用を抑えることが出来る。 

→ＯＢ戦の弁当代も場合によっては削減してもよいのではないか？ 

⇒各項目の費用を微減できても、収入目標が厳しい数値であり相当頑張らなければならない。 

→講演会は聴講者の人集めに苦労する可能性が高い。誰をターゲットとした講演会とするのかを 

考えて講演者を人選する必要がある。講演会を止めた場合、費用を削減することは出来る。 

⇒90周年記念事業の内容は幹事会にて確認し、ＯＢ総会にて提案・了承されたものである。 

また、趣意書に“記念講演会”と記載しており、現状として実施する方向ですすめる。 

 概ねの予算内で、トークショー形式または単独公演等、人選、費用を考慮することになる。 

聴講者については、ターゲットとなった層に対する動員を、それぞれに対応できるＯＢは存在し

ているので余り心配していない。 

→記念式典等開催にあたっては、スタッフとしての協力をＯＢに求める必要がある。 

→記念式典の開催場所について、今年のＯＢ総会時のことを考えると「クロスプラザ」の方が好ま

しいと感じた。食事提供や式典当日のスタッフ配置、演壇などを考慮し、そう感じた。 

⇒予約はまだ先になるので、それまでに協力スタッフ含めて再検証することとしたい。 

     →寄付金集めは、一定の期日毎に数値目標を定め、具体的施策をもって取り組む必要がある。 

⇒次回幹事会に進め方等提案することとしたい。 

⇒了承 

 

 (3)その他 【古屋副会長兼幹事長】 

ＨＰへの広告掲載について 

   ・前回の幹事会にて、ＨＰの広告掲載に取り組むことで了承を得たが、具体的な進め方について意

見交換したい。 

   ・ＨＰへのバナー広告枠のサイズ案は、大（680px×160px）・中（336px×160px）・小（260px×60px）

の 3種類あったが、先ずは「中」サイズのみとし、年間 1万円で募集を行ってみてはどうか？ 

    掲載希望者がデザイン作成をお願いするのであれば別途費用（1 万円～／件）が発生する。 

   ・ＨＰ業者の掲載手数料は 5 千円／件なので、ＯＢ会の利益としては 5千円／件となる。 

   ・閲覧者は西南ラグビー関係者がほとんどで、その他僅かにラグビー関係者がみる程度である。 

    

→個人事業者はＨＰを立ち上げていないケースが多いが、やるにあたってデメリットがないのであ

ればすすめてよいのではないか。 

   →ＨＰがなければ完全な広告掲載のみとなる。    

   ⇒最初なので、希望者を募り、一定数（4～5社）の掲載者が集まり次第開始したい。 

   ⇒了承 
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 【報告事項】 

(1)Ｈ29年度ＯＢ会活動計画（案）の確認等 【古屋副会長兼幹事長】 

    ・活動計画（案）のとおり幹事会を年 5 回開催することになる。 

    ・今年は特に 90周年記念事業の案件が議題の中心となるが、90周年記念事業は前ＯＢ会長の衣笠

先輩が実行委員長となり、幹事会＝実行委員会として議論していく。 

 

 (2)その他 【古屋副会長兼幹事長】 

    ・高校対応に関して、今後の実施方法等について認識合わせをしておきたい。 

    ・「学校案内」については、継続して高校指導者宛に郵送している。 

    ・高校訪問活動は、どの時期にどのような方法をとるのがよいのか。 

    →部長がＯＢ総会時に“必要な協力をするので相談してほしい。”旨の話があったが、具体的な考 

     えを聞き出して取り組んだ方がよい。 

    →部長は学校を絞って取り組みたい意向のよう。 

    →三役を中心に取り組むが、アプローチする高校を絞った方がよい。 

先ずは前田会長と渡辺事務局長で部長ヒアリングを行い、その後取り組み方等を協議したい。 

   

２．現役活動について〔報告事項〕 【渡辺事務局長】 

 (1)新入部員状況（H29.4.17時点） 12 名 

伊藤くん       筑紫高校     ＳＨ，ＳＯ，ＷＴＢ，ＦＢ 

松尾くん       西陵高校     ＨＯ 

飯干くん       香椎高校     ＮＯ．８ 

川上くん       福岡高校     ＰＲ，ＨＯ 

吉田くん       西南学院高校   ＳＨ，ＳＯ 

佐藤くん       西南学院高校   ＳＯ，ＣＴＢ，ＷＴＢ 

間瀬くん       西南学院高校   ＮＯ．８，ＣＴＢ 

岩永くん       西南学院高校   ＦＬ，ＬＯ，ＰＲ 

小橋くん       西南学院高校   ＳＨ，ＷＴＢ 

粢田（ﾋﾄｷﾃﾞﾝ）くん  東福岡高校 

福田くん       小倉高校   

尾形くん       福岡舞鶴高校   ＨＯ 

 

(2)春シーズン（主な予定） 

4/29～30   ミニ合宿  田尻Ｇ 

5/3～4    二部練習  ※5/5は午前練 

5/13     久山療育園ボランティア 

5/20     新入生歓迎コンパ 

6/3～4    春季交流戦 

 

※基本的な練習日は、火・水・金の放課後、土の午前中 

※練習試合については未定 

 


